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Liebe Nordsternler-Innen 

Ein aus sportlicher Sicht betrachtet intensives Jahr geht langsam zu Ende. Der            

FC Nordstern durfte im 2022 schöne sportliche Erfolge verbuchen, und auch als 

Verein wurden und werden wir so stark wahrgenommen, wie seit Jahren nicht mehr. 

Die Anzahl der Spieler- und Presseanfragen sowie die Resonanz aus der 

Öffentlichkeit sind ein klares Indiz, dass die grossen Bemühungen des FC Nordstern 

gesehen werden.  

Mehr als drei Jahre sind vergangen, seit Olivier Kapp im 2019 das Präsidentenamt 

übernommen hat. Seine Ziele, die er sich und dem Verein damals gesetzt hatte, 

waren und sind ambitioniert. Nämlich, den FC Nordstern wieder zu einem guten 

Ausbildungsverein mit Qualität zu machen und bis zum 125-Jahr-Jubiläum den 

Aufstieg in die 2. Liga zu schaffen.  

Die Zwischenbilanz darf sich ganz bestimmt sehen lassen. Die erste Mannschaft hat 

den ersten Schritt mit dem Aufstieg in die dritte Liga gemacht. Die 

Juniorenabteilung ist zu neuem Leben erwacht und erfreut sich eines grossen 

Zulaufs. Ein gefestigter Vorstand führt den Verein mit einer klaren Philosophie und 

Vision. Alle sportlichen Schlüsselpositionen sind mit qualifizierten Personen besetzt 

- und ganz wichtig - diese Menschen engagieren sich mit Herzblut. Dank 

finanzieller Unterstützung von Gönnerinnen und Gönnern konnten wir auch 

erfolgreich mit einer Mädchen-mannschaft starten. Das soll aber nur der Anfang 

sein; Ziel ist es, mehr Mädchen und Frauen beim FC Nordstern eine sportliche 

Heimat zu bieten. Ein weiteres Anliegen des FC Nordstern ist es, Menschen mit 

einem Handicap eine Möglichkeit zum Fussball spielen zu bieten. Unter der 

Federführung unseres Vizepräsidenten, Andreas Höferlin, ist das Projekt 

«Stärneteam» in Vorbereitung. Noch sind verschiedene Gespräche und 

Abklärungen mit sozialen Organisationen am Laufen. Auch die finanzielle Seite 

muss noch geklärt werden, weil wir nur einen Bruchteil selber aufbringen können. 

Wir sind aber guten Mutes, dass wir die fehlenden Mittel über externe 

Zuwendungen beschaffen können. Klares Ziel ist es, anfangs 2023 mit dem 

«Stärneteam» zu starten. 

Nun wünsche ich allen schöne Festtage, einen guten Rutsch ins neue Jahr  

und bleiben Sie gesund! 

Editorial 
Hebbi Hostettler  

 



6 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



7 
 

Bericht des Präsidenten 

von Olivier Kapp 

 

 

Liebe FC Nordsternfamilie und Freunde 

Mit grossen Schritten nähern wir uns dem Jahresende, was mich als Präsident dazu 

bewogen hat, auf die vergangene Hinrunde der Saison 2022/2023 zurückzublicken. 

In der Sommerpause galt auch für den FC Nordstern «nach der Saison ist vor der 

Saison». Trotz einer der erfolgreichsten Saisons der letzten Jahre (der langersehnte 

Aufstieg in die 3. Liga wurde endlich Tatsache, Aufstieg und Klassenerhalt der A-

Junioren, Aufstieg der C-Junioren und Aufstieg der Ü-30 Mannschaft in die 

Meistergruppe) galt es für den Präsidenten und die Funktionäre, eine Lösung für neu 

entstandene Baustellen zu finden. So mussten ein paar Ausbildnerposten bei den 

Junioren neu besetzt werden und vor allem für die 2. Mannschaft eine Lösung 

gefunden werden, da diese mit nur noch ganz wenigen Spielern dastand. Ich bin sehr 

froh, an dieser Stelle berichten zu können, dass wir mit Denis Iseni eine 

ausgezeichnete Lösung gefunden haben, weil er eine grosse Anzahl von neuen 

Spielern zum FC Nordstern bringen konnte. Die Qualifikation der Mannschaft für die 

Aufstiegsspiele in die 4. Liga zeigt, dass dies der richtige Schritt war und ich bin guter 

Hoffnung, dass das Ziel des Aufstiegs im Frühling erreicht werden kann. An dieser 

Stelle möchte ich Alex Filetti und Olivier Tchinda herzlich für ihre Arbeit für den FC 

Nordstern danken und ihnen alles Gute in der Zukunft wünschen. 

Neben der 2. Mannschaft war der sportliche Erfolg der 1. Mannschaft das Highlight in 

der Hinrunde. Als wir in die Meisterschaft gestartet sind, wussten wir, dass wir ein 

grossartiges Team haben, dennoch war unser «offizielles» Ziel, nichts mit dem Abstieg 

zu tun zu haben und uns in der 3. Liga zu konsolidieren. Dass dann der 3. Platz nach 

der Hinrunde herausgeschaut hat, war für uns alle eine riesige Sache und hat gezeigt, 

was für ein Potential in dieser Mannschaft steckt. Auch unsere Ü30 Mannschaft hat 

mit tollen Spielen und Siegen in der Meisterklasse gezeigt, dass auch sie in der 

höchsten Klasse mithalten kann. Bravo Jungs! 

Viel Freude haben mir auch die 18 (!) Juniorenmannschaften gemacht. Es ist 

unglaublich zu sehen, mit wie viel Herz und Engagement in diesen Teams gearbeitet 

und abgeliefert wird. Hier wächst etwas ganz Tolles heran, wovon der gesamte Verein 

profitiert.  
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Leider war es beim FC Nordstern in der Vergangenheit immer so, dass uns die besten 

Junioren im Winter und Sommer verlassen und sich stärkeren Vereinen angeschlossen 

haben. Dass nun die starken Junioren nicht nur bleiben, sondern dass sich Junioren 

aus höheren Ligen aus namhaften Vereinen dem FC Nordstern anschliessen, ist für 

mich der beste Beweis, dass wir uns auf dem richtigen Weg befinden. Dafür kann ich 

Valon Kiska und seinem Team nur ganz herzlich danken. 

Ein weiteres Highlight in dieser Hinrunde war sicherlich auch, dass der FC Nordstern 

neu eine Mädchenmannschaft stellen konnte. Die enge Kooperation mit dem FFV 

Basel (reiner Damen/Mädchen Verein) ist sehr erfolgreich und deshalb ist bereits eine 

weitere Mädchenmannschaft in Planung. Der FC Nordstern bekennt sich 

uneingeschränkt zum Frauen/Mädchenfussball. 

In Planung sind bereits viele weitere Projekte. So wird bereits kräftig an den 

Voraussetzungen gearbeitet, damit der FC Nordstern Anfang Jahr auch eine 

Behindertenmannschaft ("Stäärne-Team") hat. Es liegt mir unglaublich viel daran, nicht 

nur zu nehmen, sondern auch zu geben. 

Leider muss ich an dieser Stelle auch berichten, dass unser langjähriger Präsident 

Hans Hunziker schwer erkrankt ist, er aber in seiner alt bekannten Art gegen seine 

Krankheit kämpft. Im Namen des FC Nordstern wünschen wir Hans von ganzem 

Herzen viel Kraft auf seinem Heilungsweg und freuen uns, ihn hoffentlich schon bald 

wieder mal auf dem Rankhof zu begrüssen. Wer Hans und Ursula Hunziker kennt, 

weiss, dass sie ein grosses Herz für den FC Nordstern haben, was sie einmal mehr 

sogar in dieser schweren Zeit unter Beweis stellen. Sie haben mir nämlich mitgeteilt, 

uns mit einer beträchtlichen Summe zu unterstützen, was der FC Nordstern bitter 

gebrauchen kann. Dafür ein riesengrosses Dankeschön. 

Die wohl schwerste Entscheidung meiner bisherigen Präsidentschaft musste ich Mitte 

November fällen, als ich Ejup Demiri, Trainer der 1. Mannschaft, per sofort aufgrund 

von zwischenmenschlichen Problemen freigestellt habe. Dieser Entscheid scheint 

angesichts der aktuellen Tabellenlage überraschend und nicht nachvollziehbar. Es ist 

für mich aber wichtig festzuhalten, dass er nicht überhastet gefällt wurde, sondern auf 

der Basis eines längeren Prozesses erfolgte, in verschiedenen Sitzungen besprochen 

wurde, reiflich überlegt war und im Vorstand einstimmig beschlossen wurde. Niemand 

steht über dem Verein. 

Weil wir der 1. Mannschaft als neuen Trainer kein unbekanntes Gesicht vorsetzen 

wollten, haben wir uns sehr schnell und ebenfalls einstimmig für unseren 

Wunschkandidaten, Bruno Mühlheim, als neuen Cheftrainer entschieden.  
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Bruno, der sein Amt per sofort und vorerst interimistisch und sicherlich bis Ende 

Saison antritt, ist innerhalb der Mannschaft anerkannt, beliebt und verfügt über einen 

in der Region ausserordentlichen Leistungsausweis. Hier ein paar Eckdaten: SFV A-

Diplom, Stützpunkt- und Auswahltrainer Nordwestschweiz, 2. Liga Trainer beim FC 

Aesch, FC Oberdorf, FC Reinach, Trainer verschiedener U-Juniorenmannschaften sowie 

Trainer in der «Coca-Cola League/Youth League». Weiter war Bruno Trainer unter 

anderem Trainer von Yann Sommer wie auch von Tim Klose.  

Ich persönlich freue mich ungemein auf die Zusammenarbeit mit Bruno und wünsche 

ihm persönlich wie auch als Cheftrainer alles Gute. 

Wie immer möchte ich mich bei allen Sponsoren und Inserenten bedanken, aber auch 

bei unseren Mitgliedern und vor allem bei denjenigen, die mit dem Mitgliederbeitrag 

noch ein paar Franken mehr eingezahlt haben. 

Ich wünsche Euch und Euren Liebsten eine besinnliche Adventszeit, Frohe 

Weihnachten und einen guten Start ins 2023. 

HOPP NORDSTÄRN!!! 

Euer Präsident, Olivier Kapp 
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Im Saal des Restaurant Rheinfelderhof in Basel fand am 5. September 2022  

die 122. Generalversammlung statt.  

Der Präsident begrüsste 53 Mitglieder, darunter die komplette 1. Mannschaft mit Staff. 

Mit den Aufstiegen der 1. Mannschaft in die dritte Liga, der A- und C-Junioren in die 

obersten Regionalen Juniorenklassen, blicke er auf eine erfreuliche Saison 2021/22 

zurück. Die Finanzen sind trotz einer schwarzen Null, jedes Jahr eine neue 

Herausforderung. Von Jahr zu Jahr gilt es ein strukturelles Defizit von ca. Fr. 20'000 zu 

decken. Dies ist nur möglich, mit der Unterstützung des «Club der Freunde des FC 

Nordstern» und punktuellen Zuwendungen von sozialen Institutionen und 

Organisationen. Eine weitere Schwierigkeit ist auch, dass es in der Stadt Basel sehr 

schwer ist als Breitensportverein Sponsoren zu finden. Das manifestiert sich auch darin, 

dass wir keinen vereinsübergreifenden Trikotsponsor gefunden haben. Trotz den nicht 

optimalen Bedingungen, hat der FC Nordstern es geschafft, wie auch in den 

vergangenen 14 Jahren, wiederum mit einer ausgeglichenen Rechnung abzuschliessen. 

Die Revisoren haben entsprechend der guten Kassenführung der Versammlung 

empfohlen, der Kassierin S. Bolinger Decharge zu erteilen. Bei den Wahlen wurden neu 

Reto Fluri (Sportchef) und Valon Kiska (Nachwuchschef), in den Vorstand gewählt. Alle 

weiteren Chargen sind wie bisher besetzt worden. Bei den Revisoren hat Dr. Peter Jäger 

seine Demission verkündet. Sein langjähriges Engagement für den Verein wird von       

O. Kapp unter grossem Applaus verdankt. Bei den Ehrungen durften mit Enrico D’Elia 

und Michael Minder wiederum zwei Mitglieder für 25 Jahre Mitgliedschaft zu 

Freimitglieder ernannt werden. Unter dem Traktandum Anträge beantragte der 

Vorstand, Remo Leibundgut, zum Ehrenmitglied zu ernennen. Remo Leibundgut leistet 

seit Jahren im Hintergrund viel, insbesondre mit Gründung des «Club der Freunde des 

FC Nordstern» hat er eine wichtige Basis für das Weiterbestehen des FC Nordstern 

gelegt. Die Versammlung stimmt diesem Antrag mit grossem Applaus zu. Weiter 

gedenkt die Versammlung mit einer Schweigeminute den verstorbenen Mitglieder Dr. 

Paul Roniger und und Sämi Baumgartner.    
 

Der Präsident schliesst die Generalversammlung um 20.45 mit einem dreifachen  

Hopp Nordstärn! 
 

Der Vorstand 

 

blick auf die Generalversammlung 2022 
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Bericht der ersten Mannschaft 

Von Bruno Mühlheim & Reto Fluri 

 

3. Liga wir sind da und wie!!! 

Mit einem Umweg über das Entscheidungsspiel haben wir mit grosser Vorfreude das 

Abenteuer 3. Liga in Angriff genommen. Damit wir für diese Liga gerüstet sind, mussten 

wir uns auch auf div. Positionen verstärken. 

Neben den arrivierten Topspieler wie Jeton, Seykou und Endrit konnten wir auch 

talentierte Nachwuchsspieler wie Raul und Kosta ins Boot holen. Zudem zogen wir aus 

unseren Junioren noch Ardit Kiska ins eins nach. 

 

Nach einer «soso lala» Vorbereitung mit guten und weniger guten Spielen schlug auch 

wie schon vor einem Jahr die Verletzungshexe zu. Da wir das Kader aus weiser 

Voraussicht auf fast 30 Spieler aufgestockt haben, hatten wir jeweils 4 bis 7 Spieler auf 

der Ersatzbank. Zudem kamen auch immer wieder unsere talentierten Junioren zu 

ersten Einsätzen in der 3.Liga.  

Im Cup erreichten wir den tollen Achtelfinal. Vorher konnten wir unter anderem mit 

Amicitia Riehen ein 2. Liga Team eliminieren. Leider verloren wir danach gegen eine 

ambitionierte      4. Liga Mannschaft nach verschlafenen ersten 10 Minuten mit einem 

2:0 Rückstand mit 2:1.  

Trotz den oben erwähnten nicht optimalen Voraussetzungen stehen wir jetzt auf dem 

tollen 3. Zwischenrang.  

 

Grund der guten Rangierung ist sicherlich, dass man die Trainings optimiert und an die 

Spieler und die Liga angepasst hat. Die Offensive (noch geschwächelt in der 4. Liga) 

wurde zudem vom starken Neuzuzug Jeton Abazi neu inspiriert. Davon hat auch 

Argjend profitiert und wieder zur alten Torgefährlichkeit gefunden. Er gehört im 

Moment zu den Topscorer in der 3. Liga!!! Im Mittelfeld darf man nicht vergessen, dass 

Euron hinter dem Mittelfeld und vor der Verteidigung viel Drecksarbeit verrichten 

musste und trotzdem zu mehreren Torerfolgen kam. Wenn man einen Spieler der 

Defensive herausnehmen kann ist es sicherlich unser Youngster im Team, Torwart Kosta. 

Was er teilweise zunichte- machte grenzt an Weltklasse. Sowie unsere Defensive mit 

stets neuer Formation. Aber mit 50% Fitness haben unsere defensive Spieler Rezart, 

Enes Kapitän, Mumi, Nevio, Meti und Patrice eine hervorragende Leistung gebracht. 

 

Trotzdem darf man nicht vergessen, nur mit allen Spielern konnten wir den tollen 

Zwischenrang erreichen! Danke ans Team für das Vertrauen an den STAFF!!! 
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Leider ist natürlich aufgrund der immer wieder neuen Aufstellungen das spielerische 

auf der Strecke geblieben. Wir gewannen die meisten Spiele aufgrund der guten 

Einzelspieler und konnten selten über eine längere Zeit das Spiel bestimmen. Wir 

passten uns auch zu viel an den Gegner an und liessen uns zu viel in unserer eigenen 

Platzhälfte zurückdrängen. 

 

Was uns natürlich mega viel Freude bereitet hatte, waren die vielen Fans, welche uns 

bei den Heim- und Auswärtsspielen lauthals unterstützten. Eine tolle Kulisse war 

besonders beim Heimspiel gegen unseren Nachbarn Kleinhüningen. Leider war das 

Spiel trotz Sieg eine schlechte Werbung für den Sport. Trotz 2-fachem Spielabbruch 

wurde seitens des Verbandes kein Zeichen gesetzt! 

Was wir auch hier nicht vergessen möchten, ist die Tatsache, dass unsere Wünsche 

seitens der Abwarte auf dem Rankhof meistens erfüllt wurden in der Vorrunde. 

 

Nun freut sich das Team auf die wohlverdiente Pause nach fast 20 Spielen.  

Das Team und der Staff wünscht allen FC Nordstern Fans schöne Winter- und 

Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Wir freuen uns Euch wieder 

zahlreich im nächsten Jahr begrüssen zu dürfen. Wir haben noch vieles vor in der nahen 

Zukunft. 
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Bericht aus der Nachwuchsabteilung  

von Valon Kiska 

  

 

Rückblick auf die Hinrunde Saison 22/23 

 

Die zweite Saison im Projekt «Mission Wiederaufbau». Im Juli/August haben wir mit 

allen Ausbildern-Innen und Assistenten-Innen ein Gespräch geführt, um die Ziele genau 

zu definieren.  
 

Mitte bis Ende August 2022 fanden die Eltern-Infoabende statt. Ziel dieser Infoabende 

war es, die Eltern über die Ziele der Nachwuchsarbeit zu informieren, wie wir diese 

angehen, welche Vereinsregeln für Spieler, Eltern und Dritte gelten und Fragen der 

Eltern zu beantworten. Insgesamt 15 solche Infoabende à 60 Minuten haben statt-

gefunden. Viele der Eltern waren sehr froh darüber Informationen zu erhalten, aber 

auch persönliche Angelegenheiten mit den Nachwuchsleitern zu besprechen.  
 

Auf die Saison 22/23 haben wir in Kooperation mit FFV Basel eine Mädchenmann-

schaft (FF12-Juniorinnen) gegründet. So hat der FC Nordstern neben den                                                  

17 Juniorenmannschaftenen auch erstmalig eine Mädchenmannschaft.  
 

Im Kinderfussball war das Ziel, die Trainingsstruktur zu optimieren. Leider hatten wir 

auch dieses Jahr mit der Anzahl Ausbilder-Innen und Assistenten-Innen zu kämpfen. 

Hier gilt es ein grosses Lob allen jetzigen Ausbilder-Innen und Assistenten-Innen 

auszusprechen, welche Trainings bei anderen Teams ausgeholfen haben, an Turnieren 

unterstützt haben und somit den Trainings- und Spielbetrieb aufrechterhalten haben.  
 

Im 11er-Fussballbereich waren die sportlichen Ziele nach Rücksprache klar definiert und 

realistisch. A-Junioren sollten den Klassenerhalt im Promotion schaffen, B-Junioren 

unter den Top 5, das Ca-Team um den Aufstieg spielen und das C- Förderteam im 

Tabellen-Mittelfeld wiederfinden.  
 

Fazit 

Im Kinderfussball müssen wir weiter so arbeiten. Ziel ist es die Kinder sportlich und in 

der Persönlichkeit zu entwickeln. Immer auf Augenhöhe. Fordern und fördern! Die 

FF12-Mannschaft hat sich innerhalb einer kurzen Zeit grossartig entwickelt. Eine grosse 

und tolle Arbeit leistet der Ausbilder Pascal Trizzino, welcher seit dieser Saison beim   

FC Nordstern/FFV Basel tätig ist.  
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Leider haben wir die Ziele im sportlichen Bereich des 11er-Fussballs (A-C-Junioren) im 

Grossen und Ganzen nicht erreicht. Es gab Umstände und Situationen, welche unsere 

Ziele erschwert haben. Jedoch müssen wir hier nochmals über die Bücher und mit den 

Leitern, Ausbilder/Assistenten und Spielern über das Vergangene sprechen und Lehren 

daraus ziehen.  

 

Ich bin zuversichtlich, dass wir auf die Rückrunde mit einer guten Vorbereitung die Ziele 

gemeinsam erreichen werden und dorthin kommen werden, wo wir auch hingehören.  

 

Denn auf die Rückrunde werden wir den Ausbildern den langersehnten 

Ausbildungsplan vorstellen können und dann hoffentlich entsprechend ausbilden.   

 

Hier möchte ich mich nochmals bei allen Leiter-Innen, Ausbildner-Innen, Assistenten-

Innen, Spielern und Eltern für die gute Zusammenarbeit bedanken. Wir leisten sehr viel 

und manchmal kriegen wir nicht im gleichen Mass die gewünschten Forderungen. 

Jedoch müssen wir dem Projekt und der Entwicklung Zeit geben. Brot lässt sich auch 

nicht in 10 Sekunden backen 😊 

 

 

 

Die G-Junioren mit der Ausbildnerin M .Baumeister und Assistent M. Aeschbach.  

Es fehlen weitere drei Spielerinnen und die Ausbildner C. Kaiser und M. Iseni 
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Bericht der KIFU-Mannschaften 

D- bis G-Junioren  

von Marco Avanzini 

 

 

Die Vorrunde ist bereits passé und im Zeichen der Mission Wiederaufbau des                 

FC Nordstern, haben wir nochmals ein Schritt vorwärts gemacht.   

Auf die Saison 2022/23 wurden Ausbildungsplan und Vereinsphilosophie, durch Valon, 

Mikail, Thierry und mir neu ausgearbeitet. Damit möchten wir einen Roten Faden 

unseren Ausbildner-Innen und Assistenten-Innen mitgeben. Ziel ist es, unsere Junior-

Innen von den A- bis zu den G-Junioren, altersgerecht auszubilden und zu fördern.  

Mit theoretischen Schulungen und der Förderung von proaktivem dabei sein in den 

Trainingseinheiten, ist es in kurzer Zeit gelungen, gute Fortschritte zu erzielen. 

Steigerung und Verfeinerung bei den einzelnen Teams stehen in der Rückrunde auf 

meiner Prioritätsliste weit oben. 

In diesem Jahr hat es noch eine kleine Änderung bei den E-Junioren gegeben. Das 

Spielformat Play More welches im letzten Jahr bei den G- und F-Junioren eingeführt 

wurde, findet in dieser Saison nur noch als Turnierformat statt. Bei den E- Junioren 

wurde ergänzend als Test, dieses Format in die Meisterschaft einbezogen. Ab der Saison 

23/24’ wird auch dort nur noch das Play More-Format anstelle der Meisterschaft 

stattfinden. Play More ist ein Turnierformat und bezweckt, den Kindern viel Einsatzzeit 

zu verschaffen. Die Kinder wollen spielen und möglichst wenig auf der Ersatzbank auf 

Einsätze warten. Damit ist eine grössere Einsatzrotation an den Spielen gewährleistet 

und alle Spieler können dabei profitieren.  

An dieser Stelle, möchte ich allen Junioren-Helfer und Mikail ein Grosses 

«DANKESCHÖN» aussprechen. Nur dank dieser Unterstützung konnten wir die Turniere 

organisatorisch problemlos bewältigen.  

Zum zweiten Mal fand bei den F Junioren am 13. November die NWS-Sportolympiade 

statt. Verschiedene Vereine konnten auf dem Rankhof ein Fussballspiel austragen sowie 

alternativen Sportarten Roundnet, Frisbee und Handball kennenlernen. Diese 

Olympiade wird durchgeführt damit Kinder auch mal eine andere Sportart erproben 

und spielen können. Dieses Polisportive Projekt, in Zusammenarbeit mit dem Verband, 

wird vom FC Nordstern organisiert und auch weitergeführt. 

Unsere jüngeren Jahrgänge haben sich in der Vorrunde gut in die neuen Kategorien 

eingelebt, und bestens für die Rückrunde positioniert. Mit verschiedenen anderen 

Projekten die zum Teil bereits ab der Rückrunde 22/23’ starten, wird der FC Nordstern 

noch ein Schritt vorwärts gehen in unsere Mission Wiederaufbau.  
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Steckbrief           

Alter: 28 Jahre alt 

Beruf: Sport & Fitnesskaufmann, ich arbeite für eine Fitnessstudiokette in der Schweiz 

Deine Wurzeln: In Deutschland geboren, polnisch/italienische Eltern 

Zivilstand: Single 

Wohnort: Steinen bei Lörrach, ich bin vor einem Jahr aus Frankfurt in die Region 

gezogen 

Welches ist dein Lieblingsverein: Juventus Turin   

Gibt es noch andere Hobbys neben dem Fussball: Ausschliesslich Fussball  

Wie bist du zum FC Nordstern gekommen: Im Fitnessstudio wo ich arbeite.  

Hast du den FC Nordstern vor deinem Engagement gekannt: Nein, erst mit meiner 

Kontaktaufnahme durch die Funktionäre.  

Hast du bereits einmal eine Mannschaft betreut? Ja, ich war Spielertrainer beim SV 

Hummetroth (Odenwald) in der Kreisliga. Da habe ich zwei Aufstiege geschafft und 

einmal das Regionale Pokalfinale.   

Was ist deine Motivation als Ausbildner von Jugendlichen: Durch meine 

Sportverletzung kann ich nicht mehr Wettkampfmässig Fussball spielen. Darum habe 

ich mich für die Trainerausbildung entschieden um mein Wissen weiterzugeben.   

 

 

Pascal Trizzino 
Ausbildner der Mädchenmannschaft FF12 
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Fortsetzung von Seite 23 

Was ist im Fussball anders bei Mädels als bei Jungs: Im Jugendfussball habe ich 

noch nicht so viel Erfahrung. Was ich festgestellt habe, dass die Mädels auf dieser 

Stufe wissensbegieriger, disziplinierter und sehr korrekt sind. Z.B., wenn sie ein 

Training nicht besuchen können, kommt immer eine Abmeldung.   

Wie engagiert ist deiner Mannschaft: Die Mädels sind alle mit grosser Begeisterung 

und Motivation dabei. Das macht sehr viel Spass diese Mannschaft trainieren zu 

können. Leider dürfen an den Wettbewerbsspielen jeweils nur 11 Spielerinnen auf das 

Matchblatt, da gibt es immer Enttäuschungen. Ich versuche auf die Spiele verteilt, 

jeweils alle Kaderspielerinnen zu berücksichtigen.   

Was sind deine Wünsche an den FC Nordstern: Ich brauche zwingend eine/n 

Assistent-In, zeitweise habe ich 18 Mädels im Training und das kann ich alleine nicht 

seriös bewältigen. 

 

Die Mädchenmannschaftt FF12 der Saison 2022/23 
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Unter der Rubrik «Mottekischte» 

publizieren wir Archivperlen aus 

über 120 Jahren FC Nordstern! 

Am 3. Februar 1957 standen sich die beiden Städte-Auswahlmannschaften Berlin und 

Basel zum zehnten Mal seit 1921 gegenüber. Das Gästeaufgebot für dieses Spiel bestand 

aus 7 Spieler des FC Nordstern, 6 Spieler des FC Basel und einem Spieler des FC 

Concordia. 30'000 Zuschauer drängten sich in das ausverkaufte Poststadion in Berlin-

Moabit. Die Berliner Auswahl übernahm von Beginn an das Spieldiktat und bestürmte 

das Basler Tor mit grossem Eifer. Torhüter Oeschger (FC Nordstern) der einige Prachts-

paraden zeigte, wehrte alle Bälle die in der ersten Halbzeit auf sein Tor kamen mit 

Bravour ab. Damit hielten sich die Gäste bis zur Pause schadlos und konnten mit einem 

Schmeichelhaften 0:0 in die Pause gehen. Nach der Pause mussten die Basler dem 

grossen Druck nachgeben, in regelmässigen Abständen fiel, Tor um Tor für die Berliner 

Auswahl. Mit einem klaren 5:1 Sieg wurde die Basler Auswahl zur grossen Freude der 

Zuschauer, in die Schweiz heimgeschickt. Bitter enttäuschte Josef Hügi, den sie in der 

Schweiz nur «Goldfiessli» nennen. Er, hochgelobte Centervor und Nationalspieler der 

Basler, sah kaum je einen Ball. Zu gefallen wussten bei den Gästen, Thüler, Allemann und 

Stäuble. Unsere Berliner Auswahl hat über die ganze Spieldistanz dominiert und kaum 

Schwächen gezeigt. Bester Mann beim Heimteam war Halbstürmer Faeder der sich vier 

Tore gutschreiben konnte.   

Die Berliner Auswahl hat nun beim seit 1921 ausgetragene Städtemessen mit 5. Siegen        

3 Niederlagen und 2 Unentschieden die Nase klar vorne. Am 28. April wird es in Basel zu 

einem Rückspiel kommen.   
Bericht des Berliner Kurier vom 5. Februar 1957    
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Aus dem Matchprogramm vom Städtespiel Berlin – Basel vom 3. Februar 1957 
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Saisonbericht der zweiten Mannschaft 
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Mottekischte 
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Wo das Embolo-Märchen 

seinen Anfang nahm 
 

Ausgerechnet Breel Embolo! Der gebürtige 

Kameruner schiesst die Schweiz zum WM-

Auftaktsieg gegen sein Heimatland. Ein Besuch bei den zwei Basler Quartier -

klubs, wo Embolo seine ersten Schritte auf dem Weg zum Nati-Helden machte. 

Quelle: «Blick» vom 26.11.2022  

 

Dieses Foto habe ich 2007 am Manor-Cup im Joggeli geschossen. Breel hatte ich 

bereits damals prophezeit, einmal ein grosser Fussballer zu werden. Der Junge neben 

ihm ist Jose und lebt heute mit seiner Familie in Spanien. Zitat: Remo Leibundgut  

 

 

 

Mit Beginn des Projektes „Mission Wiederaufbau“ im Mai 
2021 beim FC Nordstern, hat sich die Vereinsleitung 
unter anderem das Ziel gesetzt ein Sommerturnier für 
Leistungssport-Mannschaften zur Nachwuchsförderung 
zu organisieren und durchzuführen. Mit der vorhandenen 
Infrastruktur im Sportzentrum Rankhof sind die 
optimalen Bedingungen hierfür gegeben. 

Die zweite Ausgabe des Turniers findet am 

Samstag, 05. August 2023 statt. 
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Vorstand und Funktionäre 

 

Redaktiosschluss für das Club Journal 1/23: Freitag, 31. März 2023 

Vorstand 
Präsident: 
079 690 03 50 
 

 
Olivier Kapp 
info@fcnordstern.ch 

Vizepräsident: 
079 385 32 90   
 

Andreas Höferlin 
andreas.hoeferlin@hoeferlin-institut.ch 
 

Finanzen Hauptverein: 
 
 

Sybille Bolinger 
sibylle.bolinger@bluewin.ch 

Sportchef: Reto Fluri   
reto.fluri@swsmedien.ch 
 

Nachwuchs-Verantwortlicher:  Valon Kiska  
valon.kiska@fcnordstern.ch 
 

Seniorenverantwortlicher: 
 
 

Dominik Schindler 
dominik.schindler@bluewin.ch 

Beisitzer: 
 
 

Herbert Hostettler 
herbert.hostettler@teleport.ch 

Funktionäre: 
Finanzen Junioren: 

 
Anujan Amirthasingam  
anujan.amirthasingam@fcnordstern.ch 
 

Mitgliederverwaltung:  
 
 

Jürg Dünner  
juerg.duenner@bluewin.ch 

KiFu-Verantwortlicher: 
 
 

Marco Avanzini  
giallorosso@bluewin.ch 

Website & Social Media: 
 
 

Enis Bilalli 
enis.bilalli@fcnordstern.ch 

J & S Coach:  
 
 

Martin Koch 
majoko@bluewin.ch 

Sponsorenvertreter: 
 
  

Emre Elmas 
emre-58@hotmail.ch 

Club der Freunde  
des FC Nordstern: 
 

Remo Leibundgut 
rleibundgut@lb-liegenschaftsberatung.ch 
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P.P. 
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